

ACTUALIDAD

Más de 193.000 árboles nativos fueron plantados en 2022 en el Magdalena Medio

Esta iniciativa por parte de [Ecopetrol](#) tiene como objetivo conservar la biodiversidad en la región



Published 4 horas ago on febrero 24, 2023
By [Redactor Digital](#)



LATEST TRENDING VIDEOS



ACTUALIDAD / 33 mins ago

Muere mujer en accidente de tránsito vía a Yondó



ACTUALIDAD / 3 horas ago

"Es un delito cazar chigüiros en el territorio" Policía Nacional



DEPORTES / 3 horas ago

EL bmx, una disciplina que se mantiene en vigencia y cosecha muchos éxitos en el deporte barranqueño.



Durante el año 2022, más de 193.000 árboles fueron sembrados en varios municipios del Magdalena Medio como parte del proceso de conservación de la biodiversidad liderado por [Ecopetrol](#) en la región.



[Ecopetrol](#) ha impulsado su plan de biodiversidad mediante la siembra de árboles en sitios de importancia ambiental, favoreciendo la conectividad ecológica, aumentando la cobertura vegetal y resguardando el recurso hídrico, factores claves para la conservación de los hábitats de la fauna silvestre.

En el marco de la campaña "Sembrar nos Une", más de 50 especies de árboles protectores y productores fueron sembrados, incluyendo el balsa, barco, cedro, coco cristal, guayacanes amarillos y rosados, orejero, entre otros.

Además, se suscribieron nuevos acuerdos de conservación en predios tanto públicos como privados, lo que permitió aumentar el cumplimiento legal ambiental de sus compensaciones.

La cifra permite determinar que la siembra de árboles en la región aumentó un 72% en el año 2022 en comparación con el año 2021. [Ecopetrol](#) espera continuar con su compromiso de siembra de árboles en el 2023, enfrentando los grandes retos que esto conlleva.





RELATED TOPICS:

- ◀ **DON'T MISS** En las comunas 4,5 y 6 instalan reductores de velocidad y señalización
- UP NEXT** "Es un delito cazar chigüiros en el territorio" Policía Nacional ▶

YOU MAY LIKE

ACTUALIDAD

Muere mujer en accidente de tránsito vía a Yondó

El impacto fue tan fuerte que la joven perdió la vida en el lugar de los hechos.



Published 33 mins ago on febrero 24, 2023
By EnlaceTelevision



La tragedia se ha apoderado de las vías del departamento de Antioquia, luego de que una joven identificada como Niyireth Alvear falleciera en un accidente de tránsito ocurrido en la vía que conduce al municipio de Yondó.

Según testigos presenciales, la joven se desplazaba en una motocicleta Pulsar ZOT 74C cuando de repente se salió de la carretera y se estrelló contra un árbol a gran velocidad. El impacto fue tan fuerte que la joven perdió la vida en el lugar de los hechos.

Las autoridades viales han iniciado las investigaciones correspondientes para determinar las causas del accidente, aunque se sospecha que el exceso de velocidad podría haber sido un factor determinante en el siniestro.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

“Es un delito cazar chigüiros en el territorio” Policía Nacional

A través del número 3102217796 puede denunciar de manera anónima a la Policía Ambiental



Published 3 horas ago on febrero 24, 2023
By Redactor Digital



La Policía Nacional lanza una alerta a la comunidad de Barrancabermeja debido a la preocupación por la caza de animales especies como el chigüiro o ponche en el humedal del Castillo. Según el intendente Andrés Alvarado, jefe de la policía ambiental del Magdalena Medio, en épocas de sequías, algunas personas ingresan y realizan caza ilegal de especies que se conservan en estos humedales, como chigüiros y marranos de monte.

Estas actividades son un delito y un aprovechamiento ilícito de los recursos naturales, afectando al medio ambiente, el ecosistema y el normal desarrollo de especies vulnerables. La Policía Ambiental ha incrementado las acciones policiales con el fin de capturar a las personas que están cometiendo estas actividades ilegales.

La comunidad puede informar a la policía ambiental al número 3102217796 de manera anónima, en caso de observar a personas ingresando a algún sitio para cometer estos actos.

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

En las comunas 4,5 y 6 instalan reductores de velocidad y señalización

La Inspección de Tránsito y Transporte hace un llamado a la comunidad para que transite con prudencia haciendo uso de las señales de tránsito



Published 4 horas ago on febrero 24, 2023
By Redactor Digital



La Inspección de Tránsito y Transporte viene realizando la demarcación de señales de tránsito e instalado reductores de velocidad. Más de tres comunas son las que han sido beneficiadas para la libre movilidad en los conductores.

En la comuna 7 se ha venido trabajando la instalación de los reductores de velocidad por el alto flujo de vehículos que hay en diferentes barrios de esta zona, es importante que la comunidad pueda cuidar estas herramientas que son instaladas.

El mensaje fue claro por parte del director de la inspección de tránsito y transporte para que los conductores hagan uso de las señales con prudencia y precaución a la hora de manejar al volante.

CONTINUE READING

TRENDING



NACIONAL / 8 meses ago

Video íntimo de joven pareja es viralizado en redes sociales



ACTUALIDAD / 2 semanas ago

Segundo asesinato en menos de 24 horas en Barrancabermeja



JUDICIAL / 2 semanas ago

Muere una niña de 15 años al ingresar al colegio Bethlemitas



AZAR / 2 semanas ago

Resultados de chances y loterías del 8 de febrero del 2023



ACTUALIDAD / 2 semanas ago

Impactante video del ataque sicarial en el corregimiento El Centro



AZAR / 3 meses ago

Resultados de loterías y chances el día 20 de Noviembre



AZAR / 3 semanas ago

Resultados loterías y chances del Lunes 6 de Febrero del 2023



JUDICIAL / 2 semanas ago

Estos son los Capturados presuntos responsables del homicidio de niña de 13 años

ZOX

